

## Seconde AbiBac : une semaine d'échange franco-allemand !

Du 8 au 15 mars 2017, les élèves de Seconde AbiBac ont pu intensifier et diversifier leur pratique et leur apprentissage de la langue et de la culture allemandes.

Du mercredi au samedi, ils ont accueilli leurs correspondants du *Gymnasium* Nackenheim, qui ont pu – sous le soleil - découvrir le centre-ville de Metz, visiter le Centre Pompidou et faire l'expérience du quotidien au lycée Fabert : déjeuner à la cantine, immersion en petits groupes dans différents cours, travaux de groupes.

Du samedi au mercredi suivant, les élèves français se sont rendus à Nackenheim, petite ville située au sud de Mayence et au bord du Rhin. Là encore se sont succédé visites culturelles, à Mayence et Worms, immersion en cours, travail sur un projet commun, dont les résultats ont été présentés à la fin du séjour.

Nul doute que les élèves sauront pérenniser les liens d'amitié qui se sont tissés en seulement quelques jours !

